

Chers parents,

L'année 2018/2019 a été une fois de plus riche en événements.

Nous tenions à remercier tous les parents et les enfants qui ont répondu présent aux goûters organisés la veille des vacances scolaires, au loto, à la fête de l'institution et au bal du lycée. Nous tenons à remercier également les professeurs, l'ensemble du personnel administratif, éducatif ainsi que la Direction pour l'initiative de projets permettant un mieux vivre de nos enfants au sein de l'institution. Merci pour leur accompagnement et leur confiance.

C'est avec un très grand plaisir que nous avons participé tout au long de l'année à la vie de l'établissement.

Nous réfléchissons déjà à l'organisation et la réalisation de nouveaux projets pour l'année prochaine et nous serions ravis de pouvoir compter de nouveaux membres parmi nous.

L'association des parents d'élèves ne peut exister sans forces vives et nous avons besoin de tous. En étant plus nombreux au conseil d'administration, nous pourrions faire tellement plus

Pas besoin de compétences intellectuelles ou physiques ... il suffit juste d'être motivé et d'avoir envie de faire des choses pour nos enfants. Venez essayer !!

Pour cela rien de plus simple, il suffit de venir vous inscrire lors de l'assemblée générale qui aura lieu le

LUNDI 14 OCTOBRE 2019 A 19H30

A l'amphithéâtre sur le site du 8 mai.

Lors de cette rencontre nous vous présenterons le bilan de l'année écoulée, nos engagements, nos projets

Bonnes vacances ... et bonne rentrée pour vos enfants
L'équipe de l'Apel Saint Martin

Pour nous joindre apel.saintmartin91120@gmail.com